

**FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELULUSAN OSCE
KETERAMPILAN DIAGNOSTIK TINJA MENURUT
PERSEPSI MAHASISWA FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS YARSI ANGKATAN 2016 DAN
TINJAUANNYA MENURUT
PANDANGAN ISLAM**

Rizky Alif¹, Aan Royhan²

ABSTRAK

Latar belakang : *Objective Structured Clinical Examination* (OSCE) adalah metode penilaian kinerja mahasiswa fakultas kedokteran yang diperkenalkan oleh Harden dan Gleeson pada tahun 1975. Dalam kurikulum FKUY keterampilan diagnostik tinja diberikan di semester 4. Menurut data base tingkat kelulusan keterampilan diagnostik tinja, dibandingkan dengan keterampilan lain di semester 4 ini memiliki tingkat kelulusan yang relatif rendah pada tahun angkatan 2016. Selain itu Islam sangat memperhatikan adanya aspek spiritual dalam proses belajar agar proses belajar dapat juga bernilai ibadah dan dapat menambah keberkahan didalam proses tersebut.

Tujuan: Untuk mengetahui faktor-faktor yang paling berpengaruh terhadap kelulusan OSCE skill diagnostik tinja menurut persepsi mahasiswa ditinjau dari kedokteran dan Islam.

Metode: Penelitian ini dilakukan dengan metode deskriptif analitik secara cross sectional. Sampel dalam penelitian merupakan mahasiswa fakultas kedokteran YARSI angkatan 2016, menggunakan total sampling. Dengan syarat memenuhi kriteria inklusi. Analisis data dengan menggunakan *Chi-Square* dilanjutkan uji regresi logistik.

Hasil: Faktor yang berhubungan dengan kelulusan OSCE keterampilan diagnostik tinja menurut persepsi mahasiswa adalah kondisi emosional lingkungan dan penguji. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi uji chi square $< 0,05$. Hasil dari uji regresi logistik didapatkan faktor yang paling mempengaruhi hasil OSCE adalah penguji (P -value=0,001).

Simpulan : Terdapat hubungan antara emosional, lingkungan dan penguji dengan hasil kelulusan OSCE. Faktor paling dominan yang berpengaruh terhadap kelulusan OSCE adalah minat

Saran : Diharapkan mahasiswa dapat menyiapkan diri secara matang untuk persiapan ujian OSCE baik siap secara fisik, psikis, dan materi untuk memperoleh hasil yang memuaskan dan selalu berikhtiar dan tawakal kepada-Nya.

Kata Kunci : OSCE, Kelulusan, Diagnostik Tinja